

# 飛躍 part 3



2025年（令和7年）  
1月7日（火）  
第193号

## 明けましておめでとう！

### 勝負の年が始まりました

例年より少し短い冬休みでしたが、有意義な時間を過ごす事ができましたか。学習に多くの時間を使うことが出来たでしょうか。そんななんだか落ち着かない年末年始だっと思いますが、家族などで過ごす時間も持てたのではないかと思います。自分の周りに大勢の人が関わり、心配して下さっているかを再認識した人もいたと思います。たくさんの方が自分たちを応援してくださっています。それがとても大きな力になっていますね。

冬休み中は寒い日が多かったですが良い天気が続きましたね。初日の出は見ましたか。お参りに出かけた人もいたと思います。体調を崩した人はいませんでしたか。これから入試本番に向け、更に追い込まなければならぬと思いますが、油断することなく生活が送れるようにしましょう。

さて、入試に向けて願書の提出が始まります。余裕を持って提出してください。1月末から次々と入試と合格発表があり、進路が決定する人も出てきます。「進路が決まったからもう勉強はしなくて良い」ではなく、まだ決まっていない人を応援したり、高校に入学してから困らないよう、中学校の内に履修しておかなければいけない内容を最後までしっかりやり切りましょう。絶対あつてはならないことは、入試の資料の評価と3年生最後の評価が大きく変わってしまうことです。入学後に信用を下げてしまうようなことにならないようにしてください。卒業まで授業に集中し、提出物もきちんとしていきましょう。

### 中学校生活も残りわずか 登校日は後43日です

中学校生活は気がつけば卒業式も含め、登校する日は43日になりました。「えっ！これだけなの？」これはある先生の感想です。みんなはどう思っていますか。残りの中学校生活をどう過ごせば良いのか、真剣に考えてくださいね。特に時間を大切にしたいです。2学期後半から遅刻ギリギリで登校する人数が増えました。5分前には教室に入り、授業の準備など、余裕を持った時間を過ごせるようにしてください。気持ちにも余裕が生まれます。朝からバタバタすると1日中なんだか落ち着かない生活になります。この心がけが入試にもつながりますよ。また、生徒会の活動や取り組みにも積極的に取り組みましょう。第79代の生徒会がスタートしました。様々な取り組みに協力し、盛り立てていきましょう。78回生として、後輩に見本となる生活を送り、最高のかたちで卒業式を迎えましょう。

受験シーズンになりました。今年は自分たちの番ですね。準備は着実に進んでいますか。しかし直前になればなるほど、なぜか他人を気にしてあせったり、必要以上に心配する人がいます。自分の力は今までやった事ではついていません。あせったところで、実力は発揮することは出来ません。自分らしく今ある力で堂々とベストを尽くせば良いのです。「自分に勝つ人」その人が本当の勝利者です。



苦しい時に「この苦しさが永遠に続く」様な気がしますね。でも大変な事は永遠には続きません。「冬」は必ず「春」になりますね。永遠に続く「夜」はありませんし、永遠に降り続く「雨」もありませんね。辛い苦しい時も、いつかは絶対に「あんな時もあった」「あの時は苦しかった」と笑顔で話が出来ようになります。そのために今があり、今努力していることがあるのです。何もしなければ、何も変わりませんが、どうか解決しようと行動することが大事なのです。

#### 今週の時間割です

1月7日（火） 3学期始業式 学活（2・3校時）→提出物回収、掲示物作成他

1月8日（水） 実力テスト（国・数・社・理・英の順） 6校時 任命式  
※テストに必要な物を忘れてこないように！（コンパス・直定規など）  
※テスト後の提出物もきちんと！

#### 1月9日（木）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	理科	社会A	体育	数学	英語	国語	
2組	英語	数学		国語	理科	社会A	
のぞみ	自活	国語		理科	英語	社会A	
3組	社会A	理科		英語	数学	家庭	

#### 1月10日（金）

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	行事
1組	理科	家庭	体育	数学	国語	総合 (防災学習)	
2組	英語	数学		理科	家庭		
のぞみ	自活	数学		自活	家庭		
3組	数学	国語		英語	理科		

※今年は阪神淡路大震災から30年になります。防災学習を総合を含め各教科で行います。積極的に意見を交流をして、今の自分たちに何が出来なのか真剣に考える時間にしていきましょう。